
 令和６年度第３回学校運営協議会(全日制部会) 

 

【日時】 令和７年２月４日（火）15:30～17：00  

 

【場所】 寝屋川高等学校  情報配信室 

 

１． 会長挨拶 

 ２． 校長挨拶 

３. 確認 「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について 

   ・意見なし     

４.  報告 

〇令和６年度学校経営計画の評価および令和７年度学校経営計画 

 ・生徒の学習活動について：一人一台端末を効果的に活用 

 ・部活動と学習活動の両立：過去最高値だが、まだまだ低い水準である 

 ・働き方改革について  ：AIを利用した業務改善に取り組む 

 

〇授業アンケート（12月実施）     

 ・前期アンケートと後期アンケートの比較 

 ・評価の高い授業の特徴について 

 

〇各分掌・委員会より報告 

（1年）９割の部活入部率、インターンシップの取り組み 

（2年）進路指導について、生徒の様子について 

（3年）卒業式について、３年間のまとめ報告 

（教務）出席管理システムの変更、業務全体の見直しについて 

（情報）システムの変更、ネットワーク更新（デジタル採点）など 

（進路）国公立大学志望者に対しての進路指導 

・広い視野を持った進路意識（地方国公立や学校推薦型選抜など）  

（生徒指導）遅刻数の減少、次年度からの標準服制度について 

（保健）保健だよりのクラスルーム配信を開始 

（特別活動）行事報告、学業と行事のバランスの見直し 



（企画国際）国際交流報告（グローバル研修について） 

 （学力向上委員会）授業力の向上、ICTや使用チョーク色の工夫など                   

 

５. 協議 ・提言 

 ・授業アンケートの生徒コメントについて、前期・後期で継続して同じようなコメント

を書いている生徒・教員への対応が必要である。 

   ・寝屋川高校の様々な取組みは素晴らしいので、もっと胸を張ってほしい。 

   ・活動内容をホームページ等でもっとＰＲしてほしい。 

   ・入試問題の変更による受験志願者数の影響はあると思われるが、施設が古いことにつ

いてはあまり子どもたちから話は聞こえてこない。 

   ・地域での本校生徒の様子について自転車マナーなどしっかりしている。 

・近隣小学校と連携した取組みなど地域に密着した高校であってほしい。 

   ・国際交流やスタディサプリの活用について、よく取り組んでいる。 

   ・生徒会を中心に、学校の取組みをアピールできるようになってほしい。 

   ・働き方改革と部活動の時間確保については課題である。 

  


